

Urban Gardening feiert Premiere

04.02.2015



Zum ersten Mal feiert das Thema "Urban Gardening" auf der Haus Garten Genuss Premiere. Das Motto dazu lautet "Garten to go". In der Halle 11 werden praktische aber auch skurrile Ideen präsentiert. Vom Damenschuh bis Puppenwagen ist alles dabei. Wir haben mit der Initiatorin dazu gesprochen.

Anmoderation:

Auch wenn es noch nicht danach aussieht, der nächste Frühling ist schon unterwegs. Und damit wir wissen, was dieses Jahr im Haus oder Garten für Frühlingsgefühle sorgen wird, zeigt die Messe Haus Garten Genuss in Essen die neuesten Trends. Zum ersten Mal wird das Thema "Urban Gardening" präsentiert. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat mit der Initiatorin und Radio- und TV-Moderatorin Heike Boomgaarden darüber gesprochen.